

令和2年12月1日

第8号

日本初の産金地

こがねの里 わくや

桜 風

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

涌高文化部、最後のト리는音楽部!



繰り返しになりますが、本校には、音楽、美術、書道の芸術3教科にそれぞれ、非常勤等ではなく専任の教諭がおり、希望する生徒は3年間で2つの芸術科目を学ぶことができます。また、専任の教諭がいるということで、音楽部、美術部、書道部の活動も大変盛んです。

今回は、11月1日(日)に美里町文化会館で定期演奏会を実施した本校音楽部の活動をお伝えします。新型コロナウイルスの影響で各種大会が中止されただけでなく、多くの人の前での演奏さえ全くできなくなってしまった今年度、音楽部が練習を重ね、初めて演奏を披露したのは、8月1日(土)に開催した中学生対象のオープンスクールでした。そこからちょうど3ヶ月、半分以上を1年生が占める20人の部員は、感染症対策を万全にし、これまで支えていただいた友人や保護者、先生方などの関係者に向け、感謝の気持ちを込め、精一杯の演奏をしました。当日は、第一部で3曲、第2部で4曲を披露し、最後にアンコールでも喝采を浴びました。



【12月の予定】

- 1日(火) 第3期考査
- 2日(水) 追考査
- 8日(火) 1年薬物乱用防止講座, 3年ワックスがけ
- 9日(水) 1年地域企業見学, 2年ワックスがけ
- 11日(金) 1年ワックスがけ
- 23日(水) 全校集会
- 24日(木) ~ 1月7日(木) 冬季休業

※今年度の修学旅行は中止になりました。